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ATA 09/2022 
 

Aos vinte e um dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-

se a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS, registrando a presença dos vereadores: Álvaro da Silva 

Brandão, Ângela Bilhar, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson de Quadros Costa, Paulo 

Delcio de Souza, Sérgio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai, Vanice Inêz. Havendo quórum 

regimental o Presidente Sérgio Cenci fez seus cumprimentos, invocou a proteção de Deus e declarou aberta 

a Sessão Ordinária, convidando a todos para realizarem a oração do Pai Nosso. Prosseguiu-se à apreciação 

da Ata nº 08/2022 que foi aprovada por todos. Correspondência: leitura do Convite para o Lançamento do 

Projeto Novo Caminhar; leitura do Ofício 145-02/2022 da Câmara de Vereadores de Lajeado e leitura do 

Convite Comunidade São Lucas – Nova Westfália. Tribuna livre: não houve. Pedido de Informação 

02/2022 da vereadora Vanice Inêz Drebes sobre as Agentes Comunitárias de Saúde, foi aprovado por 

unanimidade. Indicação: não houve. No Grande Expediente: João comentou sobre os projetos da ordem do 

dia e colocou que investir nos pequenos empreendimentos é uma forma de impulsionar a economia e 

geração de empregos no Município; Leo refutou parecer jurídico recebido (referente a legalidade da 

aprovação do PL de Resolução 03/2021, que trata do Código de Ética) embasandando-se em artigos da Lei 

Orgânica e Regimento Interno; e Delcio comentou projetos em pauta ressaltando relevância da atuação das 

agentes de saúde nas comunidades, de se investir nos empreendedores locais e explanou sobre a sua busca 

por direitos aos portadores de autismo, mencionando Pl 08/2022 de sua autoria, em comissão. Na ordem 

do dia, foram a votação os seguintes Projetos de Lei: a) Projeto de Lei n° 030/2022, de 17 de março de 

2022, que “Concede reajuste salarial às Agentes Comunitárias de Saúde e de Agente de Combate às 

Endemias, a partir 01 de janeiro de 2022, e dá outras providências”, aprovado por unanimidade. b) Projeto 

de Lei n° 031/2022, de 17 de março de 2022, que “Institui o Programa Municipal de Microcrédito, e 

autoriza o Poder Executivo a conceder subsídio aos Microempreendedores Individuais – MEI, às 

Microempresas – ME (locais) e as Agroindústrias, mediante o cumprimento de condições que especifica, e 

dá outras providências”, aprovado por unanimidade. c) Projeto de Lei n° 032/2021, de 17 de março de 

2022, que “Autoriza o Poder Executivo a contratar, em situação de emergência e atendendo excepcional 

interesse público, temporariamente, profissionais para os cargos e funções que menciona, na área da 

Educação, e dá outras providências”, aprovado por unanimidade. Em comissão, seguem baixados para 

análise os seguintes projetos: a) Projeto de Lei Legislativo Nº 007/2022, de 21 de março de 2022, que 

‘Altera a Seção III da Lei Municipal n° 1.371, de 26 de outubro de 2013’, que institui a Lei Geral Municipal 

da Microempresa, Empresa de Pequeno Porte e Microempreendedor Individual”. b) Projeto de Lei 

Legislativo nº 08/2022, de 21 de março de 2022, que “Institui sobre Políticas Públicas do Município de 

Fazenda Vilanova, para garantia, proteção e ampliação dos direitos das pessoas com Transtorno do Espectro 

Autista (TEA) e seus familiares e dá outras providências”. Nos Pronunciamentos pessoais, pronunciaram-

se os vereadores: Ângela manifestou disposição em contribuir ao desenvolvimento do Pl 031 e citando em 

especial a pessoa de sua irmã Reani Bilhar, fez um agradecimento aos colaboradores e presentes na primeira 

edição do evento Troféu ‘Mulher que Faz’. Nelson parabenizou o Secretário Evandro Junior Maria pelo Pl 

031 e elogiou a atuação do mesmo, bem como dos Secretários de Obras e de Agricultura, mencionando 

elogios recebidos da comunidade a estes. João Fernandes sugeriu ao Secretário Evandro, possibilidade de 

indicação de PCDs a vagas de emprego disponíveis, a revisão nos programas de auxílio aos agricultores, 

ressaltando necessidade de melhor acompanhamento de veterinário juntos às propriedades, e a 

possibilidades de disponibilização de bolsas de estudos aos jovens para evitar o êxodo rural. Leo convidou 

para fandango a ser realizado no Piquete Relincho de Potro no próximo dia dois, comentou trabalho da 
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Administração Municipal relacionando oficinas recreativas disponibilizadas à comunidade e colocou que 

reivindicará melhorias em acessos a BR386 junto à CCR ViaSul. Paulo Delcio, recolocou convite do 

Piquete, ressaltando o desafio de liderar instituições comunitárias, salientou que questões sociais devem 

sobressair-se às partidárias e pediu pluralidade e eficácia nos incentivos e atendimento aos agricultores 

vilanovenses. No espaço de lideranças: Leo elogiou desempenho da Mesa Diretora e Assessoria Jurídica 

da Casa em 2019. Paulo Delcio, contente, noticiou filiação do atual Vice- Presidente da República Hamilton 

Mourão ao partido Republicanos e comentou participação do partido com disponibilização de recursos ao 

Município. Álvaro proferiu elogios ao trabalho da Administração Municipal, colocou-se favorável à 

aprovação de reajustes aos funcionalismo público e a votação de projetos conforme posicionamento 

próprio. João pediu respeito às divergências de opiniões em discussões dos projetos, lembrou projeto 

irregular aprovado na sessão legislativa de 2019 e colocou que se faz necessária nova mentalidade, na qual 

a oposição política não deve ser oposição ao desenvolvimento do Município, cabendo a população o 

julgamento nas eleições municipais. Com a palavra, o Presidente Sérgio Cenci comentou progresso da 

saúde em relação a pandemia Covid-19, elogiou evento realizado em homenagem às mulheres, relatou 

recebimento de indagações quanto a manutenção dos cultivares no horto, salientou que a Casa é parceira 

do Executivo considerando projetos que beneficiem o Município respeitando o tempo necessário para 

discussão e análise, elogiou empenho dos empreendedores em investir neste período de crise, mencionou 

respeito ao profissionalismo no atual Assessor Jurídico, ressaltou estar aberto a aprender e colaborar com 

o desenvolvimento de Fazenda Vilanova e caso houver erros, buscar-se-á corrigi-los. Assim, nada mais 

havendo a tratar, o presidente invocou novamente a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão ordinária, 

convidando todos a participarem da próxima sessão, a ser realizada no dia vinte e oito de março de dois mil 

e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos.  
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